## 今週の国会 原賠機構法案

公明3党が繰り広げていた政争 転が終息し、 しです。 よって2週間に及んで 週明けの国会は、 正常化される見通 民主、 た 空 自民、

(原賠機構) 法案に対する質疑が 行われる見通しです。 ている原子力損害賠償支援機構 して集中審議を行うとともに、 日の衆院本会議で政府が出し 算委員会で菅直人首相が出席 5日に衆院、 6日に参院の各

日本共産党は、国会延長や自

どについて、「十分な審議を行い 二国対委員長)と批判。原賠機転の責任は両方にある」( 穀田恵 国会としての責任を果たすべき 構法案や2次補正予算に盛り込 者そっちのけの政争であり、 をめぐって民自公が政争に明け 民党参院議員の総務政務官任命 むべき中身、 暮れていることについて「被災 原発再稼働問題な 空

成立させることをねらってい 2次補正予算案の提出前に早期 わせることもなく、 公的資金も投入して賠償を行う 状態にある東電を存続させ、 株主や大銀行に責任を負 政府・与党は 政・官・業 事実上破た ま

だ」と主張しています。

存するものです。 も 癒着の「原発利益共同体」を温

日本共産党は「2週間も空転

NO, 508

原賠機構法案は、

せてもいいのか。 の友人に誘われ、 た人たちも、

1

info@k-shiba.jp

Eメールkatunori\_yosida@ybb.ne.jp

Eメール qfndg008@ybb.ne.jp

0745-43-2661

- 5

(事務局)池田年夫Eメールuvkk87386@zeus.eonet.ne.jp

0745-43-2415

090-5257-4446

0744-33-8570

汚染した責任を認め全面賠償せよ!」な によってもたらされた苦しみ、悩み、 全国連絡センター 筆頭代表委員 ) が 「国策 表して伊東達也さん ( 原発問題住民運動 どスロー ン集会が行われました。呼びかけ人を代 「東京電力、 ガンが掲げられたステー 怒り

算や各法案を処理することはあってはなさせておいてまともな審議もせず補正予 うよう求めています。 らない」(同)と指摘し、 十分な審議を行

らも再開国会の重要なテーマです。 費税増税などが打ち出されました。 税と社会保障の一体改革」 この間、 復興構想会議による提言や の名による消 これ

(志位和夫委員長) と強調しています。 忠義書記局長)と批判。「一体改革」 るというのはだれが考えても言語道断だ」 切り捨てておいて、 による消費税増税について「社会保障を 党は「『創造的復興』の名のもとに被災者 の願いを押さえ込もうとしている」(市田 2011年7月3日(日)「しんぶん赤旗」 復興構想会議の提言について日本共産 一方で消費税を上げ の名

原発ゼロヘ2万 福島から全国から 2緊急行動 東京明治公園

福島市、 到着。 北海道や九州、 以上がバスを借り切って駆けつけるなど 発の事故後、最大級の集会となりました。 りました」と発表。 委員会が「集会参加者は2万人以上とな 公園が人、 た7・2緊急行動(同実行委員会主催)。 こそうと2日、 原発事故の被害が続く福島県からは、 原発ゼロ」をめざし全国で大運動をお 郡山市、 全国から続々と参加 東京・明治公園で開 人でうめつくされ、 いわき市から300人 東京電力福島第1原 実行 者が かれ

繰り返させたくない」と語りました。 で国からがれきの一部として扱われてい した女性 (32) は、「この子を外で遊ばの友人に誘われ、4歳の娘を連れて参加 ミで、これまで原発問題に関心がなかっ るようでした。 いた福島県富岡町を原発事故で追われま しました。 した。「いくつも避難所を転々とし、 ツイッター 郡山市に住む男性(71 自分で勉強したくて来ました」と話もいいのか。政府が信用できないの 数多く参加しました。 (インターネット) や口コ 故郷を失う経験を誰にも ) は、住 近所 まる んで

国は海、空、大地を放射能 ジでメー

学習会、

自然エネルギ

の展示会などの

運動の交流会、

原発ゼロをめざす行動・

マの救援募金! 東北地方・太

【郵便振替口座】ために、救援募金 救援募金を呼びかけています。 含者の 救

欄送に、 る事を明記して下さい。 、お願い に、かならず、「地震救援募金」でも金いただく場合は、振替用紙の通信名義は、日本共産党中央員会です。 0 します。 1 7 「地震救援募金」で ご協力よろし 9 8 4 2 2 あ 信

磯城郡日本共産党議員団

声があがりました。 会場から「そうだ!」といっせいに呼応する 上がろうではありませんか」と訴えると、 を共有し、全国各地で草の根の運動に立ち

Ļ 府にせまっていこうじゃありませんか」 退』の一点で力をあわせ、それを強く政 原発をなくすしかない」「『原発からの撤 は ません。危険をなくす方法はただひとつ。 位和夫委員長は、「安全な原発などあ せん。世界有数の地震大国日本にお 来賓あいさつに立った日本共産党の ますますもってそんな原発はあり 呼びかけました。 りま い え て

「私たちの未来に危険な原発はいりません」 ました。 と訴えると、 で、 3年生の中山歩美さんの発言でした。 きわ大きな共感を呼んだのは、 ゼロへの切実な思いを次々に発言。 がつくりあげていたことを知りました。 ものと思いこまされてきたといいます。 これまで自分たちは原発は絶対に必要な 方原発がある愛媛県にすむ中山さんは、 住民、市民団体代表が、 同盟のメッセージが読み上げられました。 福島や静岡など原発立地県の元町長、 福島瑞穂社民党党首、 かし、 原発が必要な社会を政府や電力会社 福島の事故後みんなと学ぶなか 会場は歓声と拍手に包まれ 被害体験、 イタリア労働総 愛媛大学 原発 ひと 伊

ました。 了後、 たグッズなどを持ち、 ちましょう」とするアピー めざす大運動を開始しましょう。この場 に集まった私たちが、 集会は、「今日を契機に、『 ン集会に先立ち約30のブー プラカード やブー 大運動の先頭に立 都内をパレー ス企画でつくっ ルを採択。 原発ゼロ』 スで、 ド

ナリスト会議)によりインター 企画が開催されました。 この日の行動は、 トで中継されました。 1年7月3日(日)「 ) J (日本ジャ

しんぶん

しんぶ

ん赤旗」

リ梅 こころ 克服するために心 がなどで苦労してきた。

時半から町文化会館で開けフェスタが3日午後1 かれ、 校 ころさん でバレ した。 吹奏楽部 第 1 の 部は式下中学 の 演が 演奏、 ナの梅本こ 行わ 2 そ を解決することが لح が大切。 2 は のことから教訓 < を悲観的に考え 学び前向き 前向きに考えるこ 自信を持 失敗し るの 大切。 をひ の ても 物

経過など紹介されました。 ペラ座で日本 団に所属 に上 中学校を三宅町 東屛風団地 梅本こころさん **∃** 海の 中学 の カレ 2月からル し練習してきた ロバッレ 校を卒業と同時 パの スト国立オ の出身で、 **入**初 学校に オペラ は三宅 で暮ら の主役 留 マ た」と紹介されています は話しておられました。 も自信を持つことが大切。 と言われる人はプ レエ の2つを心がけている」 大切。 聞で「ヨー たっているので、 の自信を持って 梅本こころさんにつ 1月18日の 夢の主役を射止 何 事も第 ロッパ 物事に ロとし つこと 朝日 者 しし 事

T 水

でし れません。 中豪雨がどうも頭 入りが例年に比 今月から暦が たが、 ょうか。 のもやっぱ でした だとす 梅雨末期 前 今年は から、 にも り早 つ進 べて れば、 から ഗ 梅 示 Ļ されました。 低差 ですが、 ではトー さに 小学校の 以上は有るで す れば ば 題として議論 設定するかなど、 優に メン どう見ても現 グラ 防災マッ

団地

لح

ンド

ラ

が

な

つき対策が小学校 りこうした大雨に ŧ ょ の 建 る せ つ き 時 ます。 保する事が求められ それ相応の 体をなそうとするならば、 すトー メン団地 に避難所 床の 高さを لح ^ L の て て

りました。 替え問題 小学校の の 中で話題 に 定されて 同様に、 いる施 各避難所 設で 策 も に こ を

T

の による水 施設 分機能を果たせ ます つき時 の として指定 で、 その る 2 場 川西町議会議員 います。 めら ずる 事が れ て

ように、

中で、

ておられます。

年夫

防災行政無線導

今の

とこ

ろ、

防災情報

の

7

方がい用 ている 通信システム設備工 ンネル・アクセス) タルMCA (マルチ・ 先の六月議会で、 同報 デジ 事請 チャ の広 発信のみの利用を考え いるようです。 しかし、 仏報など、 選挙投票日 各自治会

負契約が提案されました。 町の防災無線を設置す 西日本電信電 依頼している事務を町 なります。 することが出来るように 学校単位の行 で

る工事で、 しました。 が一億五千万円で落 事を広報することも出 ます。機器の利用方法に 来

プ通信、 ます。 カー 無線設備を配置しておく 場総務課のセンター 立てそこに四個のスピー からいっせい通信、 町内に四十六本の を取り付けます。 また、 戸別通信が出来 小学校等に グルー 設備 柱を 田原本町議会議員 来るだけ利用する事を求 ています。 無線設置後の の活用が大切です。 めました。 時だけの運用でな 精通するために 期待 特に、

面白い

議論となりました。

る事は、

本町の未来にとっ

トピア設置に反対

ても必要な事と信じて

しし

兀

町

の

有効活

双方向

防災

の酒井氏は、

ます。

旦

見も飛び出すやらで、

中々

ル施設設置をく

止め

来てはどうか」という意

でカジノを持っ

て

女性もおられました。

怒りを込めて言われ

本当に私もこのギャ

ン

ピア

なん

て小さい事言っ

す

る

のでは 中には

?

 $\neg$ 

ボ ー

て

か

.

بح

か

たな

ŧ

防

災

出

圧倒的に多かっ

たのです

事やな?議員は何考え

の?子どもの

事

考

 $\neg$ 

町が活性化

さ

ァ

設置

に反 まし

意見は

になる可能性が

あるっ

が伺え 問題に 上げら

た。

ボ ー 心の

ピア

に賛成と

11

う

の

対する関

IJ

れ

たボー

トピア

ので、 が欲

私が届けに行 いという方が

<

継続審議という事は

こ

の

六月議会に

参加

者も数人 きました。 垣生涯学習

ようです。

先日も

どんどん増え続け

請願署名は、この間も

セ

ンター

で開

会報告会を青

報告会

本会議を見届け

ょ

う

!と訴えられま

した。

き で 明ける h日以上早い きまし で七月ですね。 になりますね。 れからが要注意と言う 先の六月議会で

しょ

う。

プ

が

の

水

1

乂

Ι

床をどの程度 育館 に住民 は 洪 0 の 課題、 共通 L て 対

傍聴を宜しくお願 Ļ

時から再審議する

田原本町議会議

以降

さ

向通信も出来ます。 学校から役場に双方

町

は

吉田